

Lluvia altera el día a día

XALAPA. Las lluvias ocasionadas por la depresión tropical *Nadine* dejaron como saldo seis personas muertas, inundaciones, deslaves, y cierre de carreteras en Veracruz, Tabasco, Oaxaca y Chiapas. **Pág. 7**

RAÚL SOLÍS, DIARIO DE XALAPA



VERACRUZ, TABASCO, OAXACA Y CHIAPAS

Nadine deja 6 muertos y el desborde de ríos

Inundaciones, cierre de carreteras y automóviles varados, otros de los daños

ARIADNA GARCÍA
Diario de Xalapa

XALAPA. Las intensas lluvias ocasionadas por la depresión tropical *Nadine* dejaron como saldo dos personas muertas, desbordamiento

de ríos, inundaciones, deslaves, cierre de carreteras, automóviles varados, caídas de árboles y socavones, así como suspensión del servicio de transporte público y clases, en Veracruz, Tabasco,



Oaxaca y Chiapas.

En Veracruz se activaron los planes DN-III-E Marina, Guardia Nacional y Tajín, luego de que 32 municipios registraran graves afectaciones, donde 43 localidades quedaron incomunicadas, además de que una persona perdió la vida electrocutada en Santiago Tuxtla y otra al ahogarse tras ser arrastrada por la corriente de un arroyo en Libertad, Catemaco, confirmó Guadalupe Osorno Maldonado, secretaria de Protección Civil estatal.

También murió un agricultor en Zcatlamanca II, Tequila, al deslavarse la ladera del cerro y caer en su vivienda, según autoridades locales.

Osorno Maldonado explicó que al menos tres mil 200 viviendas sufrieron afectaciones en los municipios de Minatitlán, Coatzacoalcos, Cosoleacaque y Álamo, así como de los Tuxtlas.

Mientras que las alcaldías con localidades incomunicadas son Ciudad Isla, con una; San Juan Evangelista, tiene cinco; Saltabarranca, una; Ángel R. Cabada, 12; Chinameca, una más; Chiconquiaco, 11; tiene 10 en Jesús Carranza y Minatitlán, dos. Además, se suspendieron clases en Coatzacoalcos, Minatitlán, Jesús Carranza, Soconusco, Pajapan, Oluta, Ángel R. Cabada, Lerdo de Tejada, Catemaco, Sotepan y Acayucan.

“Esperamos que estos números se muevan en el transcurso de los próximos días porque va a seguir lloviendo, también el crecimiento de los ríos. Falta las inundaciones que tienen que ver con los escurrimientos en los estados vecinos, particularmente en la zona de Chiapas, Oaxaca y Puebla”, precisó Osorno Maldonado.

La jefa del Proyecto de Hidrometeorología de la Conagua, Jessica Iveth Luna reportó el desbordamiento de los ríos Actopan, Coatzacoalcos y Uxpanapa.

En el fraccionamiento Los Pinos entre las calles Mariano Matamoros y JM Arrillaga en la zona norte, una camioneta con cinco personas a bordo cayó en un socavón que formado por las lluvias.

En la zona Altos y norte de Chiapas las autoridades de Protección Civil confirmaron la muerte de tres personas por las intensas lluvias.

También en Tabasco la Sedena activó el Plan DN-III-E, tras las afectaciones que dejaron las lluvias en los municipios de Teapa, Tacotalpa y Jalapa, donde hubo mayores daños. Por lo que el gobernador Javier May Rodríguez solicitó al gobierno federal que emita la declaratoria de emergencia para éstos. El desbordamiento de los ríos Teapa, Amatán, Oxolotán, de la Sierra y Pichucalco, dañó unas 500 casas de 16 localidades de Jalapa, cuya población fue evacuada a albergues temporales.

En Oaxaca las lluvias dejaron comunidades incomunicadas, principalmente en las regiones de la Cuenca del Papaloapan, en la Sierra Norte, el Istmo de Tehuantepec y Sierra de Flores Magón. Con información de José Pérez/El Heraldo de Tabasco



FOTO RAÚL SOLÍS/DIARIO DE XALAPA



Las lluvias provocaron inundaciones en varios municipios de Veracruz

Frente a las costas de Guerrero y Michoacán se desarrolló la tormenta tropical *Kristy*, que se pronostica evolucione a huracán en las próximas horas

32

MUNICIPIOS de Veracruz registraron las mayores afectaciones

